

El Gobierno del Estado de Veracruz y el DIF Estatal trabajan por los damnificados en 83 municipios

Ante la gravedad de la situación provocada en el estado de Veracruz por las terribles inundaciones que sufrieron municipios del norte y sur de la entidad, el gobierno del Lic. Miguel Alemán Velasco y el DIF estatal, encabezado por la señora Christiane Magnani de Alemán, implementaron un plan de emergencia para socorrer a los miles de damnificados que perdieron casas, posesiones y siembras.

Al 29 de octubre se había entregado a la población de los 83 municipios afectados 125 mil despensas, tres mil 500 cobertores, cinco mil 700 colchonetas, 22 mil láminas de cartón, once mil láminas de zinc, 42 mil pañales para bebé, 200 mil litros de agua purificada, 150 mil litros de leche y 10 mil pacas de ropa.

Las despensas familiares incluyen jugo, frijoles en lata, atún, galletas y leche.

La presidenta del DIF estatal, hizo un llamado a la población del estado, para que a través de los centros de acopio haga llegar a la institución ropa, alimentos no perecederos y agua purificada, para distribuirlos en los municipios damnificados. El Director General del DIF estatal, Víctor Gordoqui Zurita expresó que la sociedad

veracruzana respondió al llamado de la Sra. Magnani de Alemán, demostrando su solidaridad con las familias afectadas, ya que el organismo ha recibido enormes cantidades de víveres en los centros de acopio de Jalapa y del Puerto de Veracruz.

En las actividades de auxilio a la población, el DIF estatal trabaja en coordinación con la Dirección General de Protección Civil y Seguridad Pública, así como con las autoridades de salud y todas las instancias gubernamentales involucradas en el rescate, ayuda y reconstrucción de las zonas afectadas.

La solidaridad para con el pueblo veracruzano ha trascendido las fronteras del estado: el DIF Nacional aportó 500 mil pesos, 300 mil briks de jugo, 750 cobertores, 750 colchonetas y 300 catres que fueron entregados a la Sra. Magnani de Alemán por el Lic. Enrique Burgos, director general.

A su vez los DIF estatales de Yucatán, Chiapas y Tamaulipas enviaron despensas, leche y agua. Así también empresas como Campbells México, Aerocaribe, Fundación Chrysler, Transportes Ráfaga de Orizaba, TRANSPAO, Asociación Mexicana de Embotelladores de Coca Cola, McDonalds, Fundación Herdez, Kimberly Clark, Maseca, Grupo Lala y otros han hecho aportacio-

nes en efectivo, en especie y en transportación y distribución de la ayuda a los damnificados.

También algunas organizaciones civiles han aportado ayuda, siendo una de las más importantes la de Cáritas de México que donó tres trailers de alimentos por medio del Sr. Juan Francisco Ealy Ortiz quien, acompañado de Monseñor Norberto Rivera Carrera, Cardenal de la Arquidiócesis de la Ciudad de México y de la Sra. Magnani de Alemán, entregó el donativo a la Diócesis de Papantla para las familias indígenas de la Sierra Totonaca.

La Sra. Christiane Magnani de Alemán, titular del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia, ha labrado en forma incansable para atender a los damnificados, coordinando acciones, solicitando apoyos y visitando personalmente la mayoría de las comunidades afectadas.

En cada una de ellas ha dado un mensaje de solidaridad y ha reiterado que tanto ella como el Gobernador Miguel Alemán Velasco estarán trabajando para aliviar la situación primero y para después emprender las labores de reconstrucción.

Las palabras de aliento de la Sra. Alemán, dan confianza a los pobladores de que la ayuda será efectiva hasta que Veracruz retorne a la normalidad. *fm*